



# La calculatrice



Inventée en 1642 par Blaise Pascal, cet objet mécanique s'appelle la Pascaline et permet d'effectuer des opérations. Plusieurs variantes de cette invention ont été réalisées

jusqu'à l'apparition en 1948 de la Curta.

Cet objet devient transportable. En 1967 l'entreprise Américaine Texas Instrument en fait breveter le premier modèle électronique.

C'est en 1970 qu'il est lancé sur le marché sous le nom Pocketronic. En plus des opérations classiques et des racines carrées, ces machines ne tardent pas à se perfectionner encore plus pour les étudiants en sciences.

Graphiques, calculs de fonctions et autres dérivés sont directement réalisables sur la calculette ou sous son nom actuel : **la calculatrice**.

10''
20''
30''
40''